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Delibera presidenziale n. 2, in data 7 novembre 2014. 

 
IL PRESIDENTE FEDERALE 

 
- vista l’e-mail, in data 15 ottobre 2014, di convocazione del Consiglio Federale, previsto per il 

giorno 6 novembre 2014 presso la sede territoriale del CONI di Milano; 
- accertato che in data 6 novembre 2014 i membri presenti, oltre al sottoscritto, erano i signori 

Benedetto Del Zoppo, consigliere in rappresentanza degli atleti e vice-presidente, Ivan 
Pontarollo e Roberto De Ascentiis, consiglieri, il dott. Massimo Baiamonte, membro del collegio 
dei revisori dei conti e la sig.a Anna Aiachini, segretaria; 

- preso atto che il sig. Norberto Maderna, consigliere in rappresentanza degli atleti, era assente 
ingiustificato; il sig. Walter Filattiera, consigliere, ha comunicato la sua assenza pochi minuti 
prima della seduta consiliare; Luca Mitidieri, consigliere, Andrea Gatti, consigliere in 
rappresentanza dei tecnici, Andrea Giacoppo, presidente del collegio dei revisori, erano assenti 
giustificati; 

- considerato che l’art. 33, comma 1, dello statuto federale prevede, tra l’altro, che “Il Consiglio 
Federale è validamente costituito quando siano presenti il Presidente o chi ne fa le veci e almeno 
quattro consiglieri” e che pertanto la seduta consigliare del giorno 6 novembre non può ritenersi 
valida; 

- precisato che i presenti hanno comunque discusso ampiamente su quasi tutti gli argomenti posti 
all'ordine del giorno, anche se il consiglio non era atto a deliberare. 

- vista la necessità di assumere con urgenza diverse decisioni discusse con i consiglieri presenti, 
che saranno poste alla ratifica del primo Consiglio federale utile, meglio precisate nell’all. n. 1 
alla presente deliberazione,  

 
D E C I D E 

 
1) di recepire, nel regolamento sportivo federale, i contenuti delle due circolari n. 1, del 1° aprile 

2014 e n. 2, del 16 aprile 2014. 
2) di integrare l’art. 1.10, comma 2, lettera a) del regolamento sportivo federale con la seguente 

frase: 
“Qualora la somma dei punteggi fra le diverse discipline costituisca parità fra due o più 
equipaggi, viene considerato prevalente il tempo di arrivo, nell’ordine, nella discesa, nello 
slalom, nello sprint e nel testa a testa”; 

3) di stabilire che i gommoni federali in vendita siano assegnati esclusivamente alle Società affiliate 
e non a terzi, ivi compresi i tecnici, anche se tesserati; 
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4) di approvare il calendario formativo 2015, di cui all’all. 2 alla presente deliberazione, fermo 
restando che potrà essere successivamente integrato, nel corso dell’anno 2015, con nuovi eventi 
e modificato a seconda delle necessità e delle condizioni dell’acqua; 

5) di rinviare la decisione in merito alla sostituzione della sig.ra Monica Bernasconi, delegato 
regionale per il Piemonte dimissionario, successivamente alla conclusione del procedimento in 
corso da parte del Procuratore federale. Sino a nuova nomina il sig. Alberto Vincenzi, già 
delegato regionale per la Lombardia, fungerà da Delegato Regionale per il Piemonte ad interim; 

6) di modificare, come segue, il punto 1, lettera d) del dispositivo della precedente deliberazione del 
sottoscritto, n. 1 in data 25 luglio 2014, relativamente all’incarico affidato al sig. Emilio 
Martinelli: 

    “d)  Emilio Martinelli, nato a Como il 27/05/1950 e residente a Torno (CO) in via Capitano Sala, 
2, in qualità di giornalista, regista e collaboratore per la realizzazione del video relativo al 
progetto “Con il rafting alla scuola del fiume”: importo massimo erogabile € 2.000, ad 
integrazione del contratto già in essere e al netto della ritenuta e del versamento alla cassa di 
previdenza Inpgi”; 

7) di approvare, ad integrazione degli incarichi già assegnati relativamente alla realizzazione del 
progetto “Con il rafting alla scuola del fiume”, l’incarico all’impresa VRM di Angelo Modina, di 
Toscolano Maderno (BS) per il montaggio delle quattro puntate del video al costo totale di € 
4.000, IVA esclusa; 

8) di stabilire che alla sig.na Alice Bardel sarà rinnovato fino al termine del quadriennio olimpico, 
l’incarico per la gestione delle attività di natura e carattere amministrativo-gestionale a supporto 
della Segreteria nelle attività connesse al tesseramento ed all’organizzazione dei corsi e delle 
altre manifestazioni a calendario federale, alle condizioni contrattuali ed economiche già in atto. 
Ferma la disponibilità della sig.na Bardel ad eventualmente modificare il suo impegno in un 
rapporto di lavoro subordinato, la Federazione valuterà la possibilità di proporle un diverso 
inquadramento anche in relazione alle possibili agevolazioni per nuove assunzioni che dovessero 
essere varate dal Governo italiano.  

9) di stabilire che alla copertura delle relative spese si è già provveduto in parte mediante utilizzo 
dei fondi messi a disposizione dal CONI ed in parte mediante fondi federali. L’iscrizione di tali 
somme, in entrata ed in uscita, nel bilancio federale, è già stato oggetto della recente variazione 
di bilancio 2014.  

10) di sottoporre la presente deliberazione a ratifica del Consiglio federale, alla sua prima riunione. 
 

 
         IL PRESIDENTE         
               Danilo Barmaz 


